
 
 

 
 

Réunion du Bureau de la LGEN 

Visioconférence par Hangouts 

Jeudi 6 Novembre 20h 

 

Présents :  Denis  Westrich,  Xavier  Assfeld,  Stéphane  Metzger,  Jean‐Michel  Mathi,  Romuald 

Mangeonjean, Gilles Volpato  

Excusé : David Wagner 

Absents : Sandrine Pierre, Agnès Fort 

 

Ordre du jour : 
1. Aide PPF et CNAHN. 
2. Validation des critères de la convention avec la FFN. 
3. Aide de la LGEN pour les bonnets des compétitions d'Eau Libre. 
4. Demande de subvention de la commission plongeon. 
5. Attribution des récompenses aux sportifs. 
6. Désignation des délégués régionaux pour les compétitions régionales. 
7. Mécanisme d’immersion des officiels en région. 

 
La réunion commence à 20h10 
 
Xavier Assfeld excuse David Wagner empêché. 
 

1. Aide PPF et CNAHN. 
On a touché plus d'argent de la FFN et DRJS que ce que l'on a reversé aux clubs supports 
de Natation Artistique. Denis Westrich propose que l’on verse la différence. Gilles Volpato 
souligne que nous sommes tenus de reverser la totalité. L’ensemble des présents soutient 
le reversement du plus perçu. 
 

2. Validation des critères de la convention avec la FFN 
Denis Westrich explique que l’on ne perdra rien en signant. Le bureau est d’accord pour 
soutenir la signature. 
 

3. Aide de la LGEN pour les bonnets des compétitions d'Eau Libre. 
Suite à la demande formulée par Gilles Volpato lors de la réunion du Comité Directeur du 
12  octobre  2019,  le  bureau  charge Romuald Mangeonjean de  faire  établir  un devis.  La 
décision sera prise lors du Comité Directeur  
 



 
 

 
 

4. Demande de subvention de la commission plongeon. 
Denis Westrich  explique  que  cette  demande  émane  d’une  dynamique  entre  Nancy  et 
Strasbourg. Cependant, il serait bon d’attendre le prochain comité directeur (23 novembre) 
pour  avoir  plus  de  renseignements.  Le  bureau  décide  d’attendre  le  prochain  comité 
directeur.  

 
5. Attribution des récompenses aux sportifs. 

Stéphane Metzger demande qu’elle est la récompense. Xavier Assfeld répond que c’est la 
même que l’année dernière. Romuald Mangeonjean précise que c’est un chèque cadeau 
de  250€.  Cela  représente  un  coût  de  5250€.  Une  discussion  s’engage  pour  essayer  de 
réduire le coût. Xavier Assfeld propose que plutôt que de réduire la liste des récompensés, 
on réduise le prix à 150€ par exemple. Stéphane Metzger propose que l’on distingue les 
participations des médailles, les niveaux des compétitions, équipe jeune et équipe pro, etc. 
Il propose qu’une grille soit faite. Si un nageur apparait plusieurs fois il recevra uniquement 
la plus haute récompense. Romuald Mangeonjean va faire plusieurs propositions pour la 
fin de la semaine et nous devrons en choisir une. 

 
6. Désignation des délégués régionaux pour les compétitions régionales. 

Les Délégués  régionaux pour  les  Interclubs de  ce week‐end  sont proposés.  Jean‐Michel 
Mathi  pour  Sarreguemines,  Cédric  Valentak  pour  Saint  Louis  et  Denis  Vadel  pour 
Charleville‐Mézières. Cédric et Denis seront contactés par Xavier Assfeld pour recueillir leur 
approbation.  Les  compétitions  restantes  seront  attribuées  lors  du  prochain  comité 
directeur du 23 Novembre 2019. 

 
7. Mécanisme d’immersion des officiels en région. 

Xavier Assfeld, au vu des  remarques de Nicolas  Jaeger, propose qu’avant de  faire cette 
proposition,  on  contacte  les  Présidents  de  CD  et  les  responsables  départementaux  des 
Officiels pour leur présenter le projet et recueillir leurs avis. Il se charge de faire la lettre. 
 

8. Point divers. 
‐ Denis Westrich souhaite présenter les actions de la ligue envers les sportifs lors de l’AG 

du 23 novembre. Cela permet de communiquer sur ce que la ligue redistribue aux clubs. 
Stéphane Metzger précise que cela a été fait lors de la dernière AG et qu’il est important 
de recommencer.  

‐ Gilles Volpato demande si les présidents de CD sont bien invités au Comité Directeur. 
Romuald Mangeonjean  souligne  que  ce  n’est  plus  dans  nos  statuts.  Nous  décidons 
qu’ils seront quand même invités. 
 

La réunion s’achève à 21h10. 

 


